

Accueil / France - Monde / Société / Social

Poste : les négociations suspendues par la direction



Publié le 20/06/2019 à 08:14



Social, Montauban, Tarn-et-Garonne

Hier matin, une assemblée générale a réuni les postiers grévistes. «A l'unanimité, les grévistes présents ont voté pour la poursuite de la grève», affirme Julien Capus, secrétaire départemental de la CGT FAPT 82. Cependant, les organisations syndicales CFDT et FO ont signé un protocole de reprise. «Les avancées obtenues mardi nous ont semblé suffisantes pour sortir du conflit», indique Jean-Yves Robigou, responsable CFDT courrier 82.

Les organisations CGT et Sud ont poursuivi les négociations. «Les propositions faites par la direction ne nous offraient toujours pas des conditions de travail décentes, commente Julien Capus. Et la direction ne s'engageait qu'à six embauches en CDI alors que trente postes sont vacants.» À l'issue de cette nouvelle matinée de négociations, «la direction nous a promis de nouvelles propositions à 14 heures». Les syndicalistes les attendent encore. «La direction est venue à la rencontre des grévistes mais sans les propositions, assure Julien Capus. Et les négociations ont été suspendues.» Les organisations syndicales ont alors envoyé un premier mail à la direction pour affirmer leur disponibilité pour poursuivre les négociations. Puis un second dans lequel elles soulignaient le non-respect des engagements de la direction en fin de matinée. «Nous n'avons reçu aucune réponse, remarque le syndicaliste. La direction nous a claqué la porte au nez et a fait preuve de mépris.» Une nouvelle assemblée se tiendra ce matin pour décider des actions à venir.